

# AULNAY AVANCE !

avec Gérard  
**SEGURA**



ÉLECTIONS MUNICIPALES | 23 mars 2014

## « JE VEUX CONTINUER À ME BATTRE POUR LA VILLE QUE J'AIME »

Madame, Monsieur,

Il y a bientôt six ans, je sollicitais vos suffrages comme maire d'Aulnay-sous-Bois parce que je considérais que notre ville avait accumulé beaucoup de retard. Depuis, avec l'équipe municipale qui m'entoure, nous n'avons cessé de travailler d'arrache-pied à mettre en œuvre le programme sur lequel nous nous étions engagés devant vous, et à remettre Aulnay sur de bons rails.

**DURANT LE MANDAT, NOUS NOUS SOMMES HEURTÉS À BIEN DES OBSTACLES.** Nous avons dû faire face à la crise économique qui touche de plein fouet de nombreuses familles. Nous avons subi la baisse des dotations publiques. Nous avons encaissé le choc de la fermeture de PSA. Autant d'épreuves que nous avons surmontées et qui nous ont rendus plus forts pour aborder l'avenir.

**VOUS LE SAVEZ, LORSQUE J'AI PRIS MES RESPONSABILITÉS,** des dossiers cruciaux restaient sans solution. C'était le cas du nouveau commissariat de police dont nous venons d'obtenir le financement, du Plan de rénovation urbaine, que nous avons relancé, des ruines du garage Renault qui ont fait place à des commerces, de l'ancienne usine d'amiante aujourd'hui dépolluée. Cette ténacité nous a également permis de remettre à niveau le patrimoine scolaire, de relancer le parcours résidentiel, d'obtenir le 7<sup>e</sup> collège ou encore la gare du Grand Paris.

**CE BILAN A ÉTÉ FORGÉ SUR L'ENGAGEMENT TENU DE NE PAS AUGMENTER LA PRESSION FISCALE** grâce à une discipline budgétaire stricte et un recours maîtrisé à l'emprunt. Ce bilan a été forgé sur la volonté de ne pas opposer les uns aux autres, mais de s'appuyer sur la diversité des talents et des générations, sur les valeurs de solidarité et de dialogue. Ce bilan a été forgé sur la conviction que notre ville a les moyens de forcer son destin et de se construire un futur meilleur.

**DÉSORMAIS AULNAY A BESOIN DE FRANCHIR UN PALIER DÉCISIF.** Il nous faut arracher les financements en faveur de la deuxième grande étape du Plan de rénovation urbaine. Il nous faut obtenir une caserne des pompiers digne de ce nom. Il nous faut gagner les crédits en faveur du Centre de création vocale et scénique du CREA. Il nous faut imposer sur le site de PSA un projet industriel haut de gamme, fondé sur la performance économique et écologique, créateur de milliers d'emplois pour notre population et notre jeunesse.

**LES RICHESSES AINSI CRÉÉES REPRÉSENTERONT UNE FORMIDABLE OPPORTUNITÉ** en même temps que la garantie certaine de maintenir un haut niveau de service public communal sans hausse de la fiscalité, de préserver et d'embellir durablement notre cadre de vie, de résoudre les difficultés de circulation et de transport, de soutenir le commerce de proximité et le dynamisme associatif.